



FUNDACIÓN  
TRIPTOLEMOS



WEBINAR ENTRE LOS DOS CONTINENTES

# La controversia sobre los alimentos “ultra-procesados”

## PROGRAMA

El tema de los alimentos “ultra-procesados” está generando acalorados debates no sólo entre el consumidor sino también entre científicos, sector productivo, profesionales de la salud y administradores, ya que su interpretación genera controversia y confusión en el ciudadano. En esta mesa redonda se pretende abordar el tema de la mano de expertos de diferentes países y desde una perspectiva multidisciplinar.

**Jueves, 21 de noviembre de 2024**

 Costa Rica	9:30 – 11:30	 Colombia	10:30 – 12:30
 Brasil	12:30 – 14:30	 España	16:30 – 18:30



10:15

16:15

Admisiones al seminario

10:30

16:30

Inauguración de la jornada: Fundación Triptolemos - ALACCTA

10:45

16:45

Mesa redonda: La controversia sobre los alimentos “ultra-procesados”

### Ponentes

**Fernando Móner**, Presidente Federación Valenciana de Consumidores y Usuarios (AVACU) y miembro del Consejo de Dirección de CECU (España)

**Laura Salamero**, Profesora de Derecho Administrativo de la Universitat de Lleida (España)

**Paulo Sobral**, Director del Departamento de Ingeniería de los Alimentos, Universidad de São Paulo, (Brasil)

**M. Carmen Vidal**, Catedrática de nutrición y Bromatología, Universitat de Barcelona (España)

**Erich Windhab**, Profesor de Ingeniería de los Alimentos, ETH Zürich Institute of Food, Nutrition and Health (Switzerland)

### Moderadoras

**Yvonne Colomer**, Directora Ejecutiva de la Fundación Triptolemos

**Magda Ivonne Pinzon**, Presidenta de la Asociación Latinoamericana y del Caribe de Ciencia y Tecnología de Alimentos (ALACCTA)

12:00

18:00

Turno de preguntas

12:20

18:20

Clausura del acto

Colaboran:

Inscripciones online **AQUÍ**

